

Yoyo

Mardi 10 janvier 2023, nous avons assisté au spectacle « Yoyo », à la salle du Tohu Bohu. Voici les commentaires des enfants :

On est allé voir Yoyo. Taynah

Ce n'est pas le jouet qu'on lance. Inès

Le monsieur a joué de la guitare. Mia

Yoyo était un chat. Laya

Ce n'était pas un vrai chat, c'était une marionnette. Nathan

Il y avait le zèbre qui jouait du rock'n'roll. Fatima

Il y avait le crocodile qui a mangé le chat noir. Naïm

Les canards faisaient une chanson portugaise.

Il y avait le cochon, le renard. Naïm

Yoyo voulait apprendre à faire de la guitare. Sunny

Avec son papa, ils sont allés à la grande ville.

La maman n'est pas partie avec eux. Fatima

Yoyo s'est perdu dans la grande ville.

Yoyo est monté sur un bâtiment et son père a fait un grand saut. Il a atterri chez lui. Nathan

Et Yoyo a atterri sur un camion. Fatima

C'est le papa qui a retrouvé Yoyo. Laya

Il y avait un anniversaire et une fête avec des animaux.

J'ai aimé le rock'n'roll. Taynah

On aimé les canards et le renard.

Je n'ai pas aimé. Rayce



Fatima

L'atelier

A la suite du spectacle Yoyo, les enfants ont eu la chance de profiter d'un atelier avec une guitariste internationale. Ils ont appris à découvrir son instrument, la guitare.



Cassie Martin a commencé la guitare à l'âge de 5 ans.

